



Projekt Campus, OLK-Bericht wird ausgewertet

Das Projekt Campus Signau wurde im Rahmen eines qualitätssichernden Verfahrens (einem sogenannten Workshopverfahren) überarbeitet. Eine Projektdelegation hat die Projektüberarbeitung am 16. Januar 2024 der OLK Gruppe Emmental-Oberaargau vorgestellt. Die Stellungnahme der OLK zur Projektüberarbeitung fällt positiv aus. Die Gemeinde und die zugezogenen Fachleute sind daran, diese nun auszuwerten. Auskünfte erteilt der Gemeinderat wie üblich erst nachdem er die Inhalte der Stellungnahme beraten sowie die nächsten Schritte beschlossen hat.

Signau, 13. Februar 2024

GEMEINDEVERWALTUNG
SIGNAU Pressedienst

Medieninformation